

# Biografie

Mein Name ist Chris König, aber in der Welt der Musik bin ich bekannt als Dj Dirty Bam.

Geboren wurde ich am 12.08.1981 in Nordhausen/Thüringen. Schon von klein auf war ich schon von der Musik fasziniert und wusste, das ich eine besondere Verbindung dazu habe. Ich absolvierte meine schulische Ausbildung von 1987 bis 1997. Nach meinem Schulabschluss begann ich eine Ausbildung zum Maurer. Nach der Maurerlehre begann ich eine Umschulung zum Einzelhandelskaufmann. 2006 machte ich mich mit einem Transportservice selbständig, zu dem 2008 die Fahrzeugaufbereitung hinzu kam. Während dieser Zeit verlor ich eines nie: das Interesse an der Musik!

2008 begann dann auch mein musikalisches Abenteuer, angefangen in den Clubs der lebendigen Osnabrücker, Gütersloher, Ahlener und Bippener Szene. Als Teenager entdeckte ich meine Leidenschaft für verschiedene Musikgenres wie Hip Hop, Techno oder House. Ich konnte einfach nicht genug davon bekommen, Musik aufzulegen und die Menschen zum Tanzen zu bringen.

Die Energie, die in den Clubs herrschte, war elektrisierend und ich wusste, das ich meinen Platz in dieser Welt gefunden hatte.

Ich begann mit kleinen Partys, lokalen Events und organisierte viele Spendenpartys für beeinträchtigte Kinder und Familien in Not.

Da ich mich außerdem sozial engagierte, gründete ich mit meinem Besten Freund Patrick Dathe den Verein „AchteaufDich1.0 e. V.“!

Ich erhielt immer mehr Buchungen in bekannten Clubs und habe 2015 meine eigene Show „Konfetti Desaster Show“ ins Leben gerufen. Mein Sound entwickelte sich im Laufe der Zeit zu etwas ganz Besonderem. Ich perfektionierte meine Fähigkeiten, meine Sets waren geprägt von energetischen Beats, treibenden Basslines und mitreißenden Melodien.

Ich liebte es, verschiedene Genres und Stimmungen miteinander zu verschmelzen und meinen Zuhörern ein einzigartiges Klangerlebnis zu bieten.

Im Laufe meiner Karriere hatte ich das Privileg, mit einigen namhaften Künstlern, wie z.B. „Die Trovatos“, „Leftside“ oder „Sean Paul“ zusammenzuarbeiten.

Ich durfte das Publikum mit meiner Musik verzaubern.

Spielen durfte ich in renommierten

Osnabrücker (Works, Taxxim, Plan B & RambaZamba),  
Gütersloher (Miami VIP Club, Maxx & Hangover),  
Ahlen (Platinum) sowie  
Bippener (Vereinsclub) Clubs,

aber auch in Tunesien (2014 – Eröffnung des One Resort, Monastir)  
und vielen anderen Städten weltweit. Meine Auftritte waren bekannt für ihre mitreißende  
Energien und dem unverwechselbaren Vibe, der die Menschen in meinen Bann zog.

Neben meinen Liveauftritten habe ich mich auch dem Produzieren von Musik gewidmet.  
Dabei sammelte ich eine Vielzahl von Tracks und Remixe.

In meiner unerschütterlichen Leidenschaft für Musik und meinem ständigen Streben nach  
Innovation möchte ich eine treibende Kraft in der elektronischen Musikszene bleiben. Mein  
einzigartiger Stil und meine magnetische Bühnenpräsenz machen mich zu einer  
unverzichtbaren Größe in der globalen DJ-Community. Ich freue mich darauf, meine Fans  
auf der ganzen Welt mit vielen weiteren unvergesslichen Auftritten und musikalischen  
Meisterwerken zu begeistern.



# Referenzen

- 2008: Dj's for Dolphins – Spendenparty für ein an MS erkranktes Kind



- 2008 – 2014: Residenz Miami VIP Club, Gütersloh



- 2014: Eröffnung des One Resort (Monastir, Tunesien)
- 2015: Spendenparty für Joy, ein an MS erkranktes Mädchen



- 2015 – 2017: Start meiner eigenen Show „Konfetti Desaster Party“



- 2017: Spendenparty für ein an Leukämie erkranktes Mädchen in Gütersloh



- 2023: Spendensammlung für die Erdbebenopfer aus der Türkei und Syrien



- Feb' 2023: Spendenparty für Sam, einen 8 jährigen, an NF 1 (Neurofibromatose oder Von-Recklinghausen-Krankheit) erkrankten Jungen!



- Juni 2023: Tierheimfest Gelsenkirchen, DJ, Mixer und Techniker für „Die Trovatos“

